
日 時 令和5年11月13日（月）13:00～15:30

会 場 柏崎市役所 1階多目的室
対 象 高校生以上
参加費 無料

やさしい日本語
ステップアップ

やってみよう！
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主催：(公財)柏崎地域国際化協会

 後援：柏崎市 （公財）新潟県国際交流協会

栁田直美氏
（早稲田大学大学院

日本語教育研究科教授）



もうしこみしょ

申込書

氏 名

住 所

所 属

E-mail

電 話 日中連絡のつく番号

こうえきざいだんほうじん かしわざきちいきこくさいかきょうかい

公益財団法人 柏崎地域国際化協会
かしわざきしひがしほんちょう

住所 ：柏崎市東本町1-3-24市民プラザ2F
電話 ：0257-32-1477
E-mail   ：kaia2006@kisnet.or.jp
FB                 ：
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